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Résumé :

L’évolution exponentielle dans le domaine des TIC a contribué a [lapparition de diverses
applications usant du réseau Internet tel que le web 2.0. Cette technique utilise de multiples
possibilités a travers les réseaux d’information et contribue a l'offre de services plus évoluée
dans les bibliothéques. Cette étude se penche sur des réflexions récentes de I'évolution des
services des bibliothéques passant impérativement par une maitrise des technologies telle que
le web 2.0. Notre étude s'intéresse a la technique du RSS comme produit du web 2.0 d’une
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part et a son impact sur loffre de service des bibliothéques d’autre part. Notre étude a fait
lobjet d’une enquéte de terrain au sein des BU de Guelma et Boumerdes.

Mots clés : Web 2.0 - RSS - Service d'information - veille informationnelle - Bibliothéque
universitaire - Guelma - Boumerdes - Algérie.

Abstract:

The exponential evolution in the field of ICT has contributed to the emergence of various
applications using the Internet network such as web 2.0. This technique uses multiple
possibilities through information networks and contributes to the more advanced services
offered in libraries. This study looks at recent reflections of the evolution of library services,
passing imperatively through a mastery of technologies such as web 2.0. Our study focuses on
the technique of RSS as a product of web 2.0 on the one hand and its impact on the service
offering of libraries on the other hand. Our study was the subject of a field investigation
within the UL of Guelma and Boumerdes.

Keywords : Web 2.0 - RSS - Information service - information track - university library -
Guelma - Boumerdes - Algeria.
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